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Chers frères ! JE SUIS ADAMA !

Poursuivant notre voyage, je vais commenter le chapitre 4 du livre Un de Telos.

Comme je l’ai déjà dit, je ne suis pas ici pour lire le livre, je suis ici pour apporter l’énergie

et l’apprentissage liés à chaque chapitre de ces lignes auxquelles vous avez accès. C’est

pourquoi j’ai toujours dit qu’il était intéressant d’avoir le livre physique pour pouvoir suivre

tout le processus et avoir les connaissances nécessaires.

Dans ce chapitre, nous avons parlé de notre vie à Telos, de nos villes, de notre mode de

vie, de notre structure. Je voudrais maintenant faire une petite remarque. Beaucoup

d’entre vous pensent que vivre dans une haute dimension, c’est vivre dans un état

d’anarchie, c’est vivre dans un état où chacun fait ce qu’il veut. Je dirais que même en

vivant dans l’Amour inconditionnel, si c’était le cas, l’univers ne serait pas arrivé là où il

est arrivé aujourd’hui. Il doit toujours y avoir des esprits dominants en tout point de

l’univers, sur chaque planète, dans chaque ville. Rien ne peut se produire à travers la

vision d’un seul esprit.

C’est le grand problème de la Troisième Dimension. Vous choisissez un seul

représentant qui prend les décisions et peu importe qui il atteint ; il est le seul à prendre

des décisions. Nous ne travaillons pas de cette manière, nous ne vivons pas de cette
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manière. Il y a toujours de grands conseils. Un groupe d’êtres extrêmement évolués et

sages qui coordonnent toute l’évolution, qui coordonnent l’entretien de tous les lieux de

l’univers.

Et nous ne nous sentons ni inférieurs ni supérieurs pour autant. Je crois que beaucoup

d’entre vous ont déjà appris que chaque âme naît avec un but. Aucune âme n’est créée

simplement pour vivre, pour exister. Chaque âme a un but, elle est créée à partir d’un

besoin, qui peut ne pas être le besoin à ce moment de la création, mais qui sera un

besoin dans un certain temps lorsque cette âme sera prête. Rappelez-vous que nous

n’avons pas de passé ni de futur, nous avons toujours le présent.

Chaque âme est donc créée dans un but précis. Il y a des âmes qui sont créées pour la

sagesse, pour justement faire partie de ces Conseils ; ce sont des âmes extrêmement

équilibrées et sages pour pouvoir exercer ces commandements. “Ah, mais les

commandements durent-ils éternellement ?” Non, chaque âme ressent le besoin

d’évoluer et elle peut souhaiter quitter ce commandement pour des dimensions

supérieures, et un autre prendra sa place. Donc rien n’est définitif, tout est en perpétuel

changement, à condition que ce changement soit pour le bien du Tout, jamais pour le

bien d’un seul. Il y a toujours beaucoup d’esprits qui réfléchissent.

Nous ne prenons pas de décisions qui viennent d’un seul. Et comme nous vivons dans

l’Amour Inconditionnel, dans le bien-être et l’harmonie, nous ne nous laissons jamais

impliquer dans des situations de disputes ou de conflits d’idées. Bien sûr, les idées sont

souvent contestées, mais pour contester une idée, vous devez avoir un argument très

fort, un argument réel et tangible, pas votre ego, pas votre volonté de faire prévaloir votre

idée, mais quelque chose que vous connaissez d’une certaine manière et qui peut ajouter

à votre idée une objectivité ; et alors tout le conseil y réfléchira, parce que vous avez

apporté quelque chose que beaucoup ne savaient pas. C’est ainsi que cela fonctionne. Il

n’y a pas de supériorité. Il n’est pas nécessaire de paraître meilleur que l’autre. Il est

seulement nécessaire de maintenir l’équilibre de nos villes et de notre univers.

C’est ainsi que nous restons sur le chemin de l’évolution. Comme vous l’avez lu ou le

lirez encore, dans ce chapitre, j’ai parlé un peu de notre vie, de la façon dont nous

construisons nos maisons à partir de notre esprit et de notre cœur. Vous n’êtes pas

encore en mesure de percevoir cela, d’être pleinement conscients de ce que vous créez

également. Ne nous considérez pas comme des êtres extrêmement puissants, nous

sommes ce que nous sommes parce que nous vivons dans la dimension où nous vivons.

Et je dis à chacun d’entre vous que même dans la Troisième Dimension, vous créez votre

monde, vous avez créé le monde dans lequel vous vivez aujourd’hui.

Regardez votre monde, votre planète, notre planète, il y a 1000 ans. Comment était-elle ?

Regardez il y a 2000 ans, il y a 3000 ans, il y a 4000 ans ; remontez le temps et voyez

comment était la planète et comment elle est aujourd’hui. Mais vous me direz : “Ah, mais

aujourd’hui, il y a beaucoup de mauvaises choses !” Oui, parce que vous avez aussi

choisi de vivre ces mauvaises choses, vous avez accepté les offres qui vous ont été
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faites, mais tout ce qui existe sur votre planète n’est pas un mal que vous avez créé.

L’évolution même de la planète, de vos vies, c’est la Lumière qui l’a apportée, ce sont des

consciences évoluées qui se sont incarnées pour développer votre peuple. Ce n’est qu’à

chaque pas de Lumière qui a été fait sur la planète que l’ombre est venue la contaminer.

Et c’est ainsi que votre planète est aujourd’hui, tout est contaminé par eux, mais

l’évolution, la croissance a toujours été faite par la Lumière, pas par eux.

Les ombres ne se développent pas, les ombres ne font rien grandir ; ce qui grandit et

évolue est sous le support de la Lumière, pas des ombres. Les ombres existent pour

éliminer, pour gêner, pour bloquer, jamais pour développer. Percevez donc le monde que

vous avez créé. Ne nous regardez donc pas comme des êtres fantastiques, comme dans

vos films de fiction, nous sommes ce que vous serez dans quelque temps. Nos âmes

possèdent cette capacité et la vôtre aussi, seulement vous êtes dans une dimension où

la physicalité se produit, elle est prédominante.

Mais je parlerai ici des créations individuelles. Vous êtes ce que vous créez dans votre

esprit. Si vous créez des chemins difficiles, avec vos plaintes, vos phrases négatives, vos

sentiments de colère, vous récolterez en fin de compte exactement ce que vous avez

créé ; par contre, si vous croyez, si vous avez la foi et si vous vivez de rêves, comme

vous le dites, mais si vous croyez tellement en ce rêve, vous êtes en mesure de réaliser

ce rêve. Et beaucoup le font.

Le grand problème, c’est que vous n’accordez pas de valeur à ce que vous réalisez ;

vous pensez que vous avez réussi pour le plaisir de réussir, mais à un moment donné, il

y a eu un rêve, un désir, une volonté, et cette volonté s’est développée au fil du temps en

même temps que votre sentiment de victoire, et vous êtes parvenu jusqu’à ce point.

Apprenez à croire en votre pouvoir, car votre pouvoir n’est pas dans votre corps

physique, il n’est pas dans votre esprit, il est dans votre âme. Vos âmes sont puissantes,

il vous suffit d’y croire, mais pas avec votre esprit, parce que nous avons l’ego, qui dit tout

le temps : “Vous ne pouvez pas le faire. Ce n’est pas pour vous. Vous rêvez trop grand.

Ce n’est pas pour vous. Ce n’est pas pour vous”, l’ego le répète tout le temps et vous le

croyez. “Ce n’est pas pour moi !”, et vous abandonnez votre rêve.

Ainsi, à partir du moment où vous pensez : “Non, tout est disponible pour tout le monde.

Alors c’est pour moi, oui. Il n’y a rien que je ne puisse atteindre. Il n’y a rien que je ne

puisse être. Il suffit que je le veuille, que j’y croie et que je ne fasse rien qui puisse nuire à

qui que ce soit sur ce chemin” Et je garantis à chacun d’entre vous que vous y arriverez,

que vous obtiendrez ce que vous voulez, simplement en y croyant, simplement en ayant

la foi, comme on peut le dire aussi.

Ne jetez pas sur les genoux des Êtres de Lumière ce que vous voulez. “Ah, je demande à

l’Etre de Lumière ” A ” de me donner ceci “. C’est à vous d’obtenir ce que vous voulez. Ce

que vous pouvez faire, c’est : ” Êtres de Lumière “A” aidez-moi à avoir confiance en moi

pour réaliser ce que je veux ” Ah, l’Être de Lumière “A” aura tout l’amour du monde pour

vous donner ce petit coup de pouce. Mais que se passe-t-il ? Vous remettez tout entre les
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mains de l’autre, y compris les Êtres de Lumière. Vous vous dites : ” Ah, je l’ai déjà

demandé ! ” et vous vous attendez à ce qu’il vous le donne. Non, ce n’est pas comme

cela. C’est vous qui devez conquérir, qui devez courir après, qui devez développer le

rêve. Demandez de l’aide, ne la mettez pas sur ses genoux.

Alors, mes frères, ce que nous vivons aujourd’hui, toute la technologie dont nous

disposons est inhérente à notre dimension, elle est inhérente à notre croissance et sera

très bientôt à votre disposition également. Bien sûr, vous n’apprendrez pas tout du jour

au lendemain. Vous avez encore un long chemin à parcourir avant de pouvoir vivre

efficacement dans la 5e dimension. Ne pensez pas que cela a été facile pour nous, ne

pensez pas que cela a été facile pour nous de construire nos villes, d’évoluer à partir de

ce cataclysme. Nous sommes passés par ce que vous allez passer, mais ce qui est

important c’est que vous croyiez que vous allez réussir et que très bientôt vous aurez

toutes les connaissances que nous avons aujourd’hui, que tous les êtres intraterrestres

ont.

Cette planète sera nettoyée de tout le mal que vous avez causé, de toute la

contamination que vous avez causée. Mais ne vous attendez pas à ce qu’un grand

vaisseau vienne changer l’eau de vos mers, à ce qu’un grand vaisseau vienne changer

l’eau de vos rivières, à ce qu’un grand vaisseau vienne changer l’air que vous respirez.

Vous ferez ce travail, vous nettoierez la maison que vous avez salie, et c’est ainsi que

vous apprendrez à ne plus la salir, à ne plus la contaminer, à ne plus faire à Gaïa ce que

vous avez fait.

Et à ce moment-là, peu importe que vous ayez été mal conseillé ou non ; rien n’aura

d’importance, parce que c’est déjà arrivé. Se contenter de justifier que vous l’avez fait

parce qu’on vous l’a demandé, parce que vous avez été asservi, parce que vous avez été

mal guidé, ne justifie rien. Vous devrez vous salir les mains pour rendre à cette planète

ce qu’elle a toujours été. Vous aurez les conditions pour le faire, mais vous devrez

travailler pour vous-mêmes. Personne ne le fera à votre place. Et puis nous nous

réunirons tous pour vous aider dans cette tâche, pour vous enseigner tout ce que nous

avons appris et puis, petit à petit, chacun d’entre vous arrivera à évoluer, à s’adapter et à

aller de l’avant.

Malheureusement, je vous assure que beaucoup n’y arriveront pas parce qu’ils sont

tellement habitués à avoir tout facile, sans rien produire, qu’ils ne pourront pas

s’approcher de la cinquième dimension. C’est pourquoi beaucoup ne resteront pas sur la

planète, beaucoup partiront, parce qu’ils ne sont pas prêts pour cette évolution. Ils sont

encore coincés dans ce monde de dépendances, d’asservissement, de supériorité qui les

rend si forts, dans leur esprit. Alors ils partiront, ils n’auront pas leur place ici, mais ceux

qui s’adaptent à tout cela resteront, et ce sera un grand jour, ce sera un grand moment,

où nous nous retrouverons tous à la surface. Nous serons tous bras dessus bras

dessous, applaudissant d’abord l’évolution de Gaïa, parce qu’elle deviendra une autre

planète plus belle qu’elle ne l’est déjà ; et vous, pour avoir choisi de vivre ce voyage

d’évolution. Nous serons tous ensemble et nous trinquerons longtemps, nous ferons de
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nombreuses célébrations car le bonheur et l’amour seront définitivement réimplantés sur

cette planète. Et ensemble nous saurons aller de l’avant, en vous assistant et en vous

aidant, à toujours nous maintenir dans l’Amour Inconditionnel.
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